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～もうすぐ 2025年～ 
 長かった今年の暑い夏が終わり，やっと秋を感じられるようになったと思っていましたが，あ

っという間に冬がやってきました。 
 １２月７日（土）の全市一斉土曜授業では，お忙しいところご来校いただきましてあり

がとうございました。今年度は，地域の方にも参観していただけるようにオープンスクー

ルとして実施いたしました。お子様の様子はいかがでしたでしょうか。普段とは違い，た

くさんのお客様がいらっしゃる中での授業に，子供たちもちょっぴり緊張していたようで

すが，とてもうれしそうでした。 

 早いもので，もうすぐ１年が終わります。今年は，パリオリンピックや大リーグで日本

人の活躍が話題になりました。来年も，明るい話題の多い１年になることを願っています。 

４月より大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。 

～市P連バレーボール大会～ 
 11月24日（日）「市P連バレーボール大会」が行われました。上戸祭小は１回戦で上河内中央

小学校と対戦しました。善戦むなしく残念ながら負けてしまいましたが，数々の素晴らしいプレ

ーが見られました。大会に参加してくださったPTAの皆様，ありがとうございました。 

～お弁当の日～ 
宇都宮市では，小中学校の９年間を通じて，学校と家庭が連携し，食事について親子でともに

考える機会をつくり，子供たちの食への関心を高め，感謝する心を育てることを目的として「お

弁当の日」を実施しています。上戸祭小では，11月２８日（木）に「お弁当の日」を実施しまし

た。一緒に買い物に行ったり，おかずを詰めたり，一品作ったりと，

学年に応じて，できることを見付けお弁当づくりに参加しました。子

供たちは「お手伝いしたよ」「卵焼き作ったんだ」と嬉しそうに話し

てくれました。給食の時間には，お互いのお弁当を見せ合いながら，

みんなおいしそうに食べていました。お忙しいところご協力いただ

きましてありがとうございました。 

～PTAふれあいまつり～ 
 12月7日（土）の午後「PTAふれあいまつり」が５年ぶりに開催されました。各ブースでは，

ゲームやスーパーボールすくいなどで楽しそうに遊ぶ子供たちの姿があ

りました。体育館では，かみタマの発表が行われました。和太鼓やヒップ

ホップ，フラダンスなど，日頃の練習の成果を披露してくれました。ご協

力くださいました保護者の皆様，地域の皆様，ありがとうございました。 

～感謝の会～ 
 12月13日（金）に「感謝の会」を行いました。日頃よりお世話になっている保護者の皆様や

地域の皆様に少しでも感謝の気持ちをお伝えできればと，メッセー

ジカードや歌などを全校生でプレゼントしました。ボランティアの

方等たくさんの皆様が出席してくださり，改めて学校は多くの方に

支えられているのだなと感じます。いつもありがとうございます。 
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各学年の様子 
【１年生 あきさがし】 

生活科の学習で，長岡公園に秋探しに行きまし

た。春にも行った

ので，子供たちは

そのときの草木

の様子と秋の草

木の様子の違い

に気付いたよう

でした。それぞれ

にいろいろな秋

を探したり，遊具

で遊んだりして

楽しい時間を過

ごしました。 

【２年生 おもちゃランド】 
生活科「つくろう あそぼう くふうしよう」

で「おもちゃラ

ンド」を行いま

した。身近にあ

る物を使った手

作りおもちゃを

よりよくするた

めに，友達とや

りとりをしたり

何度も試したり

しました。どの

おもちゃも楽し

そうでした。 

【３年生 オンライン工場見学】 
社会科「シリアル工場の仕事」の学習で，カル

ビー工場と教室

をオンラインで

つなぎ工場見学

をしました。シリ

アルが出来るま

での様子をカル

ビーの方が案内

してくれまし

た。学びを深め

る機会になりま

した。 

【４年生 子ども自転車免許事業】 
市生活安心課の皆様のご指導で，自転車の安

全な乗り方の練

習をしました。

ヘルメットを着

用すること，自

分の目で安全確

認をすることが

大切ということ

を学びました。

「自分の命は自

分で守る」です

ね。 
 

【５年生 金融経済教育】 
講師の方をお招きして「おこづかいから学ぶお

金の話」について学習しました。「おこづかい

ゲーム」を通し

て，お金の使い

方を考えたり，

お金の流れを理

解したり，危険

性やトラブルに

ついて学んだ

りしました。自

分で考え，お金

をきちんと管

理することを

楽しみながら

学びました。 

【６年生 卒業アルバム写真撮影】 
卒業アルバム用の写真の撮影が始まっていま

す。個人写真の撮影に始まり，学年全体やク

ラス，クラブや

委員会の写真を

それぞれの思い

出の場所で撮影

していました。

クラスのページ

もどんな内容に

するかアイディ

アを考えている

ようです。アル

バムが出来上が

るのが楽しみで

すね。 

★学校ホームページでは子どもたちの様子を毎日配信していますので是非ご覧ください！ 


